

¡Vivan los niños!

Escrito por Redacción

Jueves, 29 de Julio de 2010 10:59 -



La Fuerza Aérea Colombiana (FAC) en apoyo a la iniciativa a los programas de recreación de la Primera Dama del Departamento Archipiélago, Busy Zakzuk, ha transportado diez parques desde la ciudad de Bogotá durante los últimos dos años.

Los parques han sido instalados en diferentes barrios de la ciudad, beneficiando de esta forma a la población infantil y contribuyendo al trabajo de diferentes entidades públicas y privadas en el desarrollo de programas para la niñez.

Recientemente llegaron dos nuevos parques en un avión Hércules C130. La primera dama, agradeció el trabajo que se inició desde el comando del Coronel Luis Alfonso García Lozano, al que se le ha dado continuidad con el Teniente Coronel David Barrero, comandante actual del Grupo Aéreo del Caribe de la FAC.